LEBE DEINEN TRAUM.



Klaus Mathies

Profil - Stand: 2018

Ich setze mich aus Überzeugung weiterhin für Frauen ein und dulde keinerlei Benachteiligungen jeglicher Art.



Er ist Fallschirmspringer – seit 1962 mit DAeC-Lizenz und Vorsitzender des Fallschirmclubs Remscheid seit dessen Gründung am 6. Oktober 1971. Als aktiver Springer in den 60er bis 90er Jahren war Klaus Mathies Landesmeister im Formationsspringen und mehrfacher Deutscher Meister im 8er. Im Ausbildungsbetrieb ist er als Sprunglehrer seit 1974 nach wie vor im Einsatz – seine Lehrerlizenz wurde bis Juni 2021 verlängert. Gegen den Widerstand vieler männlicher Funktionäre hat Klaus Mathies sich dafür eingesetzt, dass das Formationsspringen der Frauen mit eigener Wertung in Deutschland im Jahr 2001 durchgesetzt wurde. Das ist erst 17 Jahre her. 2001 durfte nach langer Diskussion und schlussendlicher Zustimmung des Deutschen Fallschirmverbandes (DFV) die erste Frauen-4er Formationsmannschaft als Nationalmannschaft der Bundesrepublik Deutschland bei der Weltmeisterschaft im Spanischen Granada an den Start gehen. Die erst Deutsche Meisterschaft für Frauen mit eigener Wertung fand 2003 in Bremgarten statt. Starke Frauen aus allen Teilen der Republik bildeten 4er Mannschaften und bestimmen seither das 4er Frauenformationsspringen in Deutschland und in der Welt. Sie stellen regelmäßig in unterschiedlichster Zusammensetzung die Deutsche Nationalmannschaft, zuletzt bei der Weltmeisterschaft in Chicago 2016. Klaus Mathies macht sich seit 1971 dafür stark, Springrinnen und Springern das Leistungsspringen durch finanzielle Unterstützung von Sponsoren zu ermöglichen.

Seit 2018 ist er Mitglied im Ausschuss für Gender und alle Fragen der Gleichstellung.